

Große Ereignisse werfen ihre Schatten voraus

Mehrere Millionen Wähler:innen treffen am 8. März 2026 in Baden-Württemberg und am 22. März in Rheinland-Pfalz an den Wahlurnen die Entscheidung über die Sitzverteilung in den jeweiligen Landtagen.

Uns interessiert natürlich, was sich die Parteien in Bezug auf das Gesundheitswesen und die Pflege vornehmen und darum schauen wir schon mal für euch in die Wahlprogramme. Eine Übersicht, wer wo was wozu sagt, findet ihr ab Januar auf der Webseite des DBfK Südwest.



Allerdings wollen wir nicht nur abwarten, sondern auch selbst aktiv werden. Gemeinsam mit mehreren DBfK-Mitgliedern aus unterschiedlichen Pflegesettings haben wir ein Forderungspapier zusammengestellt. Dieses werden wir im Vorfeld der Wahlen an die Kandidat:innen senden.

Und wir möchten mit euch diskutieren, welche Ideen und Impulse eure Kolleg:innen den Politiker:innen mitgeben wollen. Dazu laden wir euch herzlich zum **Online-Wahl-Talk am 28. Januar** von 17.00 – 18.30 Uhr ein. Eine Einladung mit Zugangsdaten erhaltet ihr per E-Mail.

Dieses PDF wird automatisch auf Basis der aktuellen Daten erstellt, dadurch können Seitenbrüche möglicherweise nicht optimal erfolgen.